

Großer Erfolg der Eis-Flatrate für den guten Zweck



Sabine Sradnick und Koch Rolf Herrmann (rechts) übergaben Wedels stellvertretendem Wehrführer Uwe Brandt den großen Eis-Scheck.

Viele Naschkatzen schlemmten im Alloheim - und die Freiwillige Feuerwehr hatte den Vorteil

Die Kinder erinnerte es an das Märchen „Tischlein deck' Dich“, die Erwachsenen fühlten sich wohl eher im 7. Himmel: Bei der Eis-Flatrate-Aktion in der **Alloheim Senioren-Residenz „An der Elbe“** ging die kühle Leckerei nämlich nicht aus. Für einen geringen Obolus konnte man so viel Eis schlemmen, wie man mochte. Die Erträge wurden gespendet.

Mit der Idee des „Flatrate-Eis-Genusses“ wollte die Residenz nicht nur alle großen und kleinen Eis-Liebhaber der Region verführen; es ging auch darum, Geld zu sammeln. „Die Erträge haben die Bewohner und das Alloheim-Team an die Freiwillige Feuerwehr Wedel gespendet“, sagt Einrichtungsleiterin Sabine Sradnick, „wir alle finden dieses Engagement mehr als unterstützenswert und wollen hier gern unseren Beitrag leisten!“ Schöne Bilanz: Insgesamt 300 Euro kamen so für die Organisation zusammen.

Bundesweit veranstalten die zur Alloheim-Gruppe gehörenden Residenzen den ganzen Sommer hindurch die Eis-Flatrate-Tage für den guten Zweck - Termine unter www.alloheim.de - und verteilen dazu gleich mehrere Tonnen Eiscreme an alle Standorte. (Sabine Sradnick/Alloheim, 5.8.2017)

Nach oben